



Bild: z.V.g.

Erfolgreiche Schweizer erzählen den Jugendlichen über ihren Werdegang.

Eigener Lebensweg

WEINFELDEN 10. Thurgauer Lehrlingstag ist Geschichte

Zum Jubiläum des Thurgauer Lehrlingstages konnten einmal mehr spannende Referenten begrüsst werden. Prominente Schweizer gewährten dabei viele spannende Einblicke in ihre unterschiedlichen Karrieren und gaben den zahlreichen Thurgauer Lehrlingen interessante Tipps auf den Lebensweg.

Bereits zum zehnten Mal trafen sich am Thurgauer Lehrlingstag interessante und erfolgreiche Referenten im Kongressaal Thurgauerhof für einen spannenden Nachmittag mit über 520 Thurgauer Lernenden. Das Thema in diesem Jahr hiess «Erfolg = Zufall?» und darüber wussten die vier geladenen Referenten einiges zu berichten. Der ehemalige Weltklasse-Skirennfahrer Marco Büchel erzählte beispielsweise in einem unter-

haltsamen Interview mit Moderator Stefan Büsser was es alle braucht, um an der Spitze des Skizirkus mitzumischen. Erfolg komme nicht über Nacht und benötige viel Arbeit, so der Liechtensteiner. Er setze sich früher wie auch heute noch immer Ziele, die er erreichen wolle. Wichtig sei es jedoch ein realistisches Ziel zu haben.

Erfolg ist kein Zufall

Songwriter und Musiker Marc Sway eroberte den Respekt der Jugendlichen mit einer spontanen Gesangseinlage. Dieter Bachmann, Geschäftsführer und Inhaber der Gottlieber Hüppen, betonte, dass man nicht zuerst auf den Verdienst zu schauen habe. Am Schluss wurden noch einzelne Fragen der Teilnehmer beantwortet. Fazit dieses Nachmittags: Erfolg ist kein Zufall, sondern harte Arbeit, aber auch Leidenschaft. *pd/mal*